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2023 年 12月 21 日（木）第 3099回例会 

          

  会 長 挨 拶                                   会長 藤本修久 

     本日は今年最後の例会となる年末家族例会を迎えることになりました。 

親睦委員会の皆様には、秋の親睦家族例会に引き続き多大なご尽力をい 

ただき心より感謝申しあげます。そして本日ご参加頂きましたご家族の 

皆様、年末のお忙しいところありがとうございます。また、本年も大変 

お世話になり、誠にありがとうございました。今日の家族例会も親睦委員会で思考を凝 

らしていただき楽しみなアトラクションが準備されているようです。どうぞ楽しいひと 

時をお過ごしいただければと思います。 

さて、年が明けますと岩国ロータリークラブは、広島・山口(2710地区)の上田ガバナ 

ー年度を迎える事となります。すでに準備等で役員関係者の皆さんは、忙しく準備に追 

われており万全の体制で上田年度に備えている状況です。約４０年ぶりのガバナー輩出 

で岩国ロータリークラブの真価を問われる年になると思います。皆さんの力を結集して 

「さすが岩国クラブだね」と、言っていただけるように皆で頑張って参りましょう。 

今日は、本年最後の例会であり、忘年会でもあります。皆様の一年のご苦労を労いな 

がら楽しく、有意義な時間となる事を切に願っております。 

本日もどうぞよろしくお願い申しあげます。 

 

 

★★★プログラム★★★ 
１８：３０  点  鐘 

     会長挨拶           会 長 藤本修久 

           理事会・会務・委員会報告   幹 事 豊田清一郎 

          点  鐘     

 

  １８：３５ “年末親睦家族例会”       司 会 平野 茂 

開会の言葉・挨拶      親睦委員長 坂井幸栄 

 

   １８：４０  乾  杯            副会長 山本茂男           

          会  食  

            

   １８：５０  ＤＪ演奏  宮田佳明 （入会 R5.1.12）  

      

          同好会の発表 

・カラオケ同好会 ・歩こう会 ・釣り同好会 

 

１９：５０  余  興 『画伯は誰！？』            

            藤中 整(入会 R3.7.15)  宮田佳明(入会 R5.1.12)  

            川島 裕(入会 R3.7.15)  岡村高利(入会 R5.7. 6)  

            冨岡悠治(入会 R4.6. 2)  小野哲也(入会 R5.7. 6)  

            末河 聡(入会 R5.1.12)  繁永俊之(入会 R5.7. 6)  

             

   ２０：４５  ロータリーソング 『手に手つないで』     

  閉  会『万歳三唱』   会長エレクト 松塚茂治  

 

        手に手つないで  

① 手に手つないで    ②手に手つないで      

つくる友の輪      つくる友の輪  

輪に輪つないで     輪に輪つないで 

つくる友垣       つくる友垣 

手に手輪に輪      手に手輪に輪 

ひろがれまわれ     ひろがれまわれ 

一つ心に        世界と共に  

おおロータリアン    おおロータリアン 

 

 

 

 

 



 

 

会 長 報 告 

・会員退会 

沖井洋一君(沖井クリニック 院長)は、一身上の都合により１２月末 

日を以て退会されます。沖井君は､昭和４９年１月３１日に入会され 

て約４９年間、1990-91年度には第３２代会長を務められました。 

会長年度は「環境保全大作戦」と銘打って市内飲食店の使用済み割箸 25,000膳を回収。 

回収した割箸は、四国にある工場へ持参し原稿用紙に再生。その原稿用紙で市内小学生の 

作文コンクールを催され優秀作４０点余りを文集｢わりばしからのメッセージ｣として刊行 

配布されました。年末家族会では､寸劇「桃太郎のようなお話」や､男宝塚歌劇団と称して 

「ムーラン・ルージュ」カンカン踊など企画指導され、われわれ会員・家族を楽しませて 

くださるなど、岩国クラブに多大なる貢献をしていただきました。 

今後､健康に十分留意され、お元気で益々ご活躍されますよう祈念致します。 

･･･ある会員に「おまえは、割箸会長である」と言われたことがありますが、確かに私は 

ある時期には自分の本業よりも熱心に､割箸の事を考えていたことがありました。割箸は 

私のおくてな恋人であったようです。･･･   ≪1990-91年度 年度末会長挨拶より≫ 

 

 

 

 

 

 

会 務 報 告 

１．2024年｢初例会｣のご案内 

      来年 2024年の初例会は、時間を変更して新年互礼会を開催します。都合悪く欠席される 

方は、2024年１月５日(金)までに事務局へご連絡ください。 

＊観光ホテルバス 出発 ： 岩国駅西口(一般車両送迎) 午後５時 3０分 

     日 時：2024年１月１１日（木）１８：３０～ 

     場 所：岩国国際観光ホテル４Ｆ 

２．１月度「定例理事会」開催のご案内 

      来年 2024年１月度の定例理事会を、例会前午後６時より開催しますので理事、役員は 

ご出席ください。     

日 時：2024年１月１１日（木）例会前１８：００～ 

場 所：岩国国際観光ホテル４Ｆ 

    ３．１月度「例会休会・変更」のお知らせ 

       １月 ４日（木）⇒ 休会（定款第７条第１節適用） 

       １月１１日（木）⇒ 時間変更（新年互礼会 18:30～） 

４．「秋田県豪雨災害に対する支援」  

先週１２月１４日（木）、募金箱を各テーブルヘ回したところ皆様より４１，０００円の 

ご支援を頂きました。ご協力ありがとうございました。 

 

先 週 の 例 会 か ら   イニシエイション・スピーチ 田中屋 宏爾（岩国医療センター 院長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 

青 少 年 奉 仕 委 員 会 

     ・「岩国高等学校キャリアセミナー発表会」報告 

      １２月１９日（火）午後３時より岩国高等学校に於いて､１０月に開催されたキャリア 

セミナーを基にして、生徒達が職種毎の課題について話し合った結果を報告する“キャ 

リアセミナー発表会”が開催されました。今年度２回に亘ってのキャリアセミナーを無 

事終えることが出来ました。関係者の皆様、ご協力ありがとうございました。 

    Ｓ Ａ Ａ 

     ・上期の「ﾆｺﾆｺﾎﾞｸｽ」は予定通りのご協力をいただきました。下期も宜しくお願い致します。 

     

 

この度は、イニシエイション・スピーチの機会をいただきありがとうございます。  

私は、岩国市で生まれ、育ちました。小学校の頃の夏休みといえば、錦城橋すぐ上 

         にある鳴子岩あたりで毎日泳いでいました。平田小学校、岩国中学校、岩国高校で 

         学び、岡山大学に入学しました。１０年ばかり岩国を離れておりましたが、平成 

         ５年から当時の国立岩国病院に着任、この令和５年４月に院長を拝命しました。 

趣味はジョギングやスキーです。 

 さて、岩国医療センターは、救命救急センターを有し、山口県東部の 

医療圏における高度急性期医療を担うとともに、地域周産期母子医療 

センターとして新生児集中治療室を備え、市民の方々が安心して暮ら 

し、出産や子育てができる環境を、地域医療機関と連携しながら支え 

てきました。平成２５年には長年育てていただいた黒磯の地を離れ、 

愛宕山の地に新築移転しましたが、小児科の外来や病棟の壁に描かれ 

たホスピタルアート、緩和病棟のアニマルセラピーなどを新しい試み 

を取り入れ､患者さんに優しい病院を目指しています。内視鏡センター 

は、苦痛のない検査とともに､高度な技術を要する治療を積極的に行っ 

ており､循環器センターでは､心臓カテーテル検査やハイブリッド手術 

室を駆使した最先端の治療を提供しています。「ダビンチ」によるロ 

ボット支援手術は低侵襲で、かつ精緻な手術を可能にし、昨年は１４０件を超えました。また、ＩＴ化 

の進んだ最新鋭の教育設備や、看護学校を運営しており、毎年８０名の卒業生を輩出しています。 

 ここに来て医療を取り巻く環境も激変しており、国民の税金や社会保障の負担は増える一方で、所得

は減っており、高齢の一人暮らしやひとり親で子育てをしている世帯も増えています。物価上昇や人材

不足も深刻です。このような環境下で、当院の地域医療の役割分担として、大学病院などに準ずる重装

備路線を進めてまいります。来年度には、脳だけでなく全身の様々な部位にピンポイントで照射できる

機器を導入することとしました。２００を超える病院や診療所との連携を強化し、回復期へのスムーズ

な移行を進めています。さらに、柱島の診療所には、月２回の医師派遣に加えて、月１回、オンライン

診療を追加しています。幸いなことに、若手のスタッフが豊富な経験を積めるということで、研修医は、

毎年１０人以上の採用が続いています。患者さんだけでなく、スタッフや関係する業者、行政など、「岩

国医療センターに関係するすべての人々を幸せに！」を合言葉に、スタッフ一同頑張っております。 

ロータリークラブの皆様、公私にわたって、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

【創立 30周年祝賀会より】 


